

Afirman que Guaidó no ha sido detenido aún porque sigue la investigación sobre el proceder golpista



Caracas, 20 may (RHC) El hecho de que el dirigente de la oposición Juan Guaidó todavía no haya sido detenido “no significa que no haya sido judicializado o investigado”, está al margen de la ley porque es “alguien que se autoproclama sin ser electo presidente”, pero “Los tiempos históricos y de la política los determina la investigación en curso”, contestó el fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, al ser preguntado en una entrevista sobre por qué el Gobierno del presidente Nicolás Maduro no había detenido ya a Guaidó.

En la entrevista concedida a la cadena estadounidense CNN en español publicada el domingo, explicó, asimismo, que, durante el incidente del pasado mes de abril, Guaidó, en una intentona golpista “grotesca” y “peligrosa”, apoyada desde el exterior, particularmente EE.UU., buscaba “matar” y “derrocar por la vía de las armas” al Gobierno de Maduro.

Saab aseveró, no obstante, que en estos días el apoyo internacional a Guaidó se está “diluyendo”. Los principales portavoces de la Administración del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, están “cambiando su discurso” y “han dicho que están frustrados”, añadió.

El portal de noticias La Política Online reveló que el vicepresidente estadounidense, Mike Pence, reprochó a Guaidó sus fracasos, entre ellos, el no haber conseguido el apoyo de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB).

En otra parte de su entrevista, Saab aplaudió el acercamiento a un diálogo entre el Gobierno y la oposición en Noruega. “En estos momentos se está explorando un diálogo entre dos partes que piensan distinto”, dijo.

El sábado el mandatario venezolano anunció buenas noticias sobre el diálogo con la oposición y aseguró que el 80 por ciento de los venezolanos respalda este proceso.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191138-afirman-que-guaido-no-ha-sido-detenido-aun-porque-sigue-la-investigacion-sobre-el-proceder-golpista>



Radio Habana Cuba